



Landreserven freihalten

Die Schulgemeinde Volketswil will ihre Landreserven freihalten, um gegebenenfalls neue Schulbauten und/oder Schulhauserweiterungen realisieren zu können. Aus diesem Grund lehnt sie eine Anfrage des Pumptrack Vereins Volketswil ab, eine Pumptrack-Anlage auf Landparzellen der Schulgemeinde realisieren zu können.

Der Pumptrack Verein Volketswil möchte in Volketswil eine Pumptrack-Anlage realisieren. Ein Pumptrack ist eine Wellen-Mulden-Bahn, die prinzipiell mit allem was Räder hat, befahren werden kann. Sie ist somit ein niederschwelliges Sportangebot für Kinder und Jugendliche, welches ihnen einen reichen Bewegungsschatz vermittelt. Um mögliche Standorte zu prüfen und die Schaffung eines Pumptracks voranzutreiben, gelangte der Pumptrack Verein Volketswil mit einer Anfrage an die Schulpflege, mit der Bitte um Prüfung einer solchen Anlage auf Landparzellen der Schulgemeinde.

Die Schulpflege hat in der Folge alle möglichen Landflächen mit mindestens 2000 m² für eine solche Anlage in Bezug auf das Schulraumprojekt prüfen lassen. Dabei wurden der rote Platz bei der Schule Lindenbüel, die Wiese bei der Schulanlage Hellwies sowie der Sportplatz (Wiese) bei der Schule Zentral als mögliche Standorte geprüft.

Wachstum hält an

Die aktuelle Schülerzahlprognose (Landis 2021) zeigt weiterhin ein über die nächsten Jahre stetiges Schülerwachstum auf. Mit dieser Zunahme wird die Reserve der zur Verfügung stehenden Schulräume während der Sanierungsphasen zunehmend knapper. Nach aktuellem Kenntnisstand benötigt die Schule Volketswil voraussichtlich ab Schuljahr 2027/28 alle Schulhäuser, um sämtliche Schulklassen (inkl. notwendige Räume für Fachunterricht) unterbringen zu können. Zudem erhöhen aktuell insbesondere die geplanten grösseren Überbauungen in Gutenswil (Luegisland) und im Süden von Volketswil (Juchareal) den Druck auf die Schulraumplanung.

Vor dem Hintergrund weiterer Bauprojekte in Volketswil, die ein zusätzliches Schülerwachstum nach sich ziehen werden, ist es wichtig, nach Vollendung des Projektes «Schulraum 2020» gegebenenfalls neue Schulbauten und/oder Schulhauserweiterungen realisieren zu können.

Aus diesem Grund sind die freien Flächen bei den Liegenschaften Lindenbüel, Hellwies und Zentral für eine mögliche Schulraumerweiterung frei zu halten. Die Schulpflege muss deshalb den Bau eines Pumptracks an möglichen Standorten der Schulgemeinde derzeit ablehnen.

Redaktionsausschuss Volketswiler Nachrichten

Die Schulpflege delegiert Maja Roca, Vizepräsidentin, als Vertreterin der Schule Volketswil in den Redaktionsausschuss der «Volketswiler Nachrichten». Ihre Stellvertretung ist Sabine Wegmann.

Absetzung Schulgemeindeversammlung vom 10. März 2023

Mangels Traktanden wird die ausserordentliche Schulgemeindeversammlung vom 10. März 2023 abgesetzt.